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LLAMA ALCALDE DE TOLUCA A QUE HOMBRES Y MUJERES FORMEN PARTE DE 

ESTA NUEVA GENERACIÓN DE POLICÍAS 

 

 Se lleva a cabo la Décima Sesión Ordinaria del Consejo Municipal de Seguridad 
Pública 

 La seguridad es tema que debe ocupar a todos los sectores 

 Se debe fortalecer a la policía municipal y en esa dinámica todos deben participar 
 

Toluca, Estado de México, 22 de agosto de 2023.- El Presidente Municipal de Toluca, 

Raymundo Martínez Carbajal, exhortó a los integrantes del Consejo Municipal de Seguridad 

Pública a fortalecer la capacitacion de la siguiente generación de policías, por lo que pidió 

invitar a los jóvenes a formar parte de esta corporación municipal comprometida con la 

protección de la ciudadanía y la preservación del orden público. 

 

Durante la Décima Sesión Ordinaria del Consejo, el alcalde enfatizó que la Seguridad es 

un tema que preocupa y ocupa a todas y todos, no sólo a las policías o instituciones 

involucradas en la materia, por lo que llamó a las mujeres y hombres a unirse a esta noble 

misión de proteger y servir a nuesta ciudad. 

 

“Pido a los integrantes del Consejo que logremos que hombres y mujeres se acerquen al 

colegio de policía y formen parte de esta nueva generación de policías que necesitamos en 

nuestra ciudad. Es un tema relevante, prepararlos, capacitarlos, hacer que tomen 

consciencia de lo que significa su trabajo es muy importante, no hay otro camino más que 

todos participemos en esa dinámica”, expresó.  

 

Durante el desarrollo de la sesión participó el sector empresarial y social, ambos 

agradecieron que el trabajo que se realiza beneficia a la población y se avanza en temas 

como alumbrado en ExporTec II, en las delegaciones Universidad y San Marcos 

Yachihuacaltepec, asimismo realizaron otras peticiones. 

 

Al respecto, el Presidente Municipal reiteró que cada área de la administración esta en 

permanente disposición para atender las peticiones de la población y, dijo, “se desahogaran 

cada uno de los temas planteados y se hace el trabajo de seguimiento para lograr que cada 

acuerdo se cumpla”, añadió que siempre están presentes en todo el trabajo que se realiza 

en las 48 delegaciones. 


